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令和５年２月焼津市議会定例会 一般質問者及び質問要旨 

 

第４日（３月 13日） 

 ９ 鈴木まゆみ 議員（質問方式 一問一答）  

   答弁を求めるもの 教育長 

 

１ 学校給食の食材について 

  (1) 米の産地と栽培方法について 

    給食で提供されている米の産地と、その栽培方法（慣行栽培、有機栽培等）はど

のようになっているのか伺う。 

  (2) 小麦について 

    パンや麺、その他全般に使われている小麦の生産国はどこですか。 

  (3) 牛乳について 

    牛乳が苦手という子どもは少なくなく、お腹がごろごろする、下痢をするという

ことをよく聞きます。そこで、地元農産物の普及、地産地消、環境保全の観点、免

疫力アップの為にも、牛乳ではなく、緑茶を提供するということは検討できないか

伺う。 

 

２ 給食センターの再編について 

   現在の状況について 

   ア 給食センターの再編を検討中とのお話を伺っています。現在の進捗状況はどう

なっているのか伺う。 

   イ もう一つの選択肢として、生徒数が減っている、又は減少傾向にある学校で

は、自校方式を採用するということをご提案します。 

     新築するのではなく、リノベーションをするなどすれば、費用は抑えられます

し、災害などが発生した際には、地域の台所として市民が活用できます。 

     地元の農家さんが増え、子どもたちに安全な食の提供ができます。雇用も生み

だせます。 

     「地域は家族」として自校方式を是非選択肢の中に入れて検討していただけな

いか伺う。 

 

 

 


